



# 西が岡小だより

元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる 西が岡

<http://www.ueis.ed.jp/school/nishigaoka/>

ぜひ、子供たちの活動の様子を  
ホームページでご覧ください。



令和7年10月31日



発行責任者 石渡美穂

## 「運動会」応援とご協力、ありがとうございました

10月18日（土）の運動会では、たくさんの皆様に応援をいただきまして、ありがとうございました。また、様々な作業等のご協力に感謝申し上げます。

子供たちは、限られた時間の中で、気持ちを高めて練習や準備に臨んでいました。特に係活動も担う高学年の児童の意気込みは見事でした。そんな上級生の姿を見て下級生が気を引き締める様子が見られました。きっと、多くの下級生が上級生の姿に憧れを抱き、上級生の運動会に向かう姿勢が自分の目指すべき姿として印象付けられたものと思います。また、子供たち一人一人が運動会を通して様々なことを感じ考え、成長したことを感じました。



## 勝利へはばたけ みんなが主役 ~かがやく未来を つかみとれ~



## 1学期終業式・2学期始業式を行いました

2学期がスタートしました。1学期終業式と2学期始業式で代表児童が「1学期に頑張ったこと」や「2学期に頑張りたいこと」を発表してくれました。代表児童はみんな、きちんと自分を振り返りながら今後頑張りたいことを決め、堂々と発表していく、とても頼もしいと感じました。

私からは、終業式では1学期中に私が見つけた西が岡小の子供たちのよさを伝え、始業式では今の自分に合った目標を立てましょうと話をしました。話を聞く子供たちの態度が立派でした。



### 【終業式で伝えた西が岡小の子供たちのよさ】

- ①とても優しく親切です。
- ②話を聞く態度が立派です。
- ③授業中の活動に取り組む姿勢が立派です。
- ④様々な行事・活動を楽しめる姿が魅力的です。
- ⑤挨拶が上手です。



### 離任式・着任式も行いました



## 「不審者対応避難訓練」を実施しました

10月23日（木）に、中央警察署スクールセンター様に「不審者役」兼「講師」としてご協力いただき、不審者対応の避難訓練を実施しました。不審者が1年2組の教室に向かう想定としたので、1年生は校庭へ避難、他学年は教室の戸を施錠して不審者の侵入を防ぐようにしました。また教職員は不審者への対応と児童の避難誘導の担当に分かれて、有事の際の動きを確認しました。実際に動いて訓練してみると、多くのことに気付くことができるものだと感じました。いざというときのために、どのように安全を確保すべきか、考え続けていきたいと思っています。



## 「タブレット」を活用しています

2年生以上の授業では、タブレットが日常的に使われています。先日も2年生の算数でかけ算で表せる場所や物をタブレットで撮影していました。意欲的に活動する姿がありました。いよいよ1年生にもタブレットが配付され、使用が開始されます。教職員で情報交換をしながら、更に効果的な活用方法を研究していきたいと思っています。使い方等については、ご家庭でもご指導ください。

